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Ale>< Enrique Dubon Mejía en mi calidad de Secretario; con el objeto·de realiq,H'•SESIÓN. DEJU;l\lTA-, 

DIRECTIVA de esta federación; sesión que fue Presidida por el señor Presidente de la Junta Directiva, 

y tuvo por objeto el análisis de varios puntos planteados como agenda, por parte del mismo, 

detallados a continuación: PRIMERO. El vicep_residente, Osear René Hidalgo presenta informe de la 

confederación panamericana de ciclismo que se realizó los días 13 y 14 de enero del año en curso 
1 

en Cuba; SEGUNDO. Se recibe c9rr~p electrónico del profesor José Luis Algarra, por medio del cua l 
:g . 

comenta que es el nuevo entrenao_c~wde _la Federación de Ciclismo de Portugal, y ofrece ayud a para 

la Fe deración Salvadoreña de Ciciismo;.TERCERO. Propuesta de devolución de Setecientos dólares 

de los Estados Unidos de Am érica i1 Osear-René H1dalgó. po r. viaje a · Cuba de Fondos Propios. 

CUARTO. Definir para que se van a utilizar seis mil dólares de los Estados Unidos de América de 

fo ndos propios. Luego de discutirlo entre todos los miembros, se han sometido a votación los puntos 

antes referidos y por unanimidad se toman los siguientes acuerdos. ACUERDOS: ACUERDO 

NÚM ERO UNO. Se recibe y acepta el informe brindado por Osear René Hidalgo del evento en Cuba 

por medio del cual se ratificó como Presidente de Confederación Panamericana de Ciclismo al señor 

José Manuel Peláez Rodríguez. NÚMERO DOS. Se da por recibido el correo electrónico del Profesor 

José Luis Algarra para futuros proyectos. NÚMERO TRES. Se autoriza de fondos propios la cantidad 

de Setecientos dólares de los Estados Unidos de América para Osear René Hidalgo como devolución 

de l viaj e realizado y pagado por él a Cuba. NÚMERO CUATRO. Se autoriza de fondos propios 

comprar bicicletas para las escuelas de ciclismo hasta por un monto de Seis mil dólares de los 

Estados Unidos de América por carrera. No habiendo nadas más que hacer constar se da por 

term inada la presente acta que firmamos. 
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El Suscrito Jefe del Registro Nacional de Federaciones y Asociaciones Deportivas 

Nacionales del Instituto Nacional de los Deportes del El Salvador INDES, AUTORIZA, 

el uso del presente libro de actas de Sesiones de Junta Directiva de la FEDERACION 

SALVADOREÑA DE CICLISMO, para el presente año, el cual inicia a partir del folio 

SESENTA Y OCHO VUELTO. En la ciudad de San Salvador a los quince días del mes 

de mayo de dos mil diecisiete. 

ACTA NÚMERO UNO. En las instalaciones de LA FEDERACIÓN SALVADOREÑA DE CICLISMO, a las 

quince horas del día dos de marzo de dos mil diecisiete. Presentes en este lugar los miembros de la 

Junta LJ1rectiva de esta Federación: Enrique Antonio Araujo Machuca en su calidad de 

Presidente, Osear René Hidalgo Cañada en su calidad de Vicepresidente, Ana Lucrecia Figueroa 

Müsaus en su calidad de Tesorera, José Ismael Villacorta González en su calidad de Vocal, Osear 

Arnoldo Díaz Estrada en su calidad de Vocal y Sergio Gonzalez Zepeda en mi calidad de Secretario; 

co n el objeto de realizar SESIÓN DE JUNTA DIRECTIVA de esta federación; sesión que fue Presidida 

por el señor Presidente de la Junta Directiva, y tuvo por. objeto el análisis y aprobación del 

presupuesto ordinario para el ejercicio dos mil diecisiete de ésta federación como agenda, por parte 

del mismo, y detallados a continuación: PRIMERO. El Gerente General de la FSC, Héctor Ernesto 
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NÚ M ERO DOS. Se aprueba otorgar una comisión del quince por ciento para toda persona a 

excepción de miembros de Junta Directiva y empleados de la Federación Salvadoreña de Ciclismo, 

que proporcione patrocinios económicos a la Federación Salvadoreña de Ciclismo. No habiendo 

nadas más que hacer con star se da por terminada la presente acta que firmamos. 

Secretario 

ACTA NÚMERO DOS. En las instalaciones de ALERTA EMPRESA, S.A. de C.V. a las quince horas del 

día nueve de marzo de dos mil diecisiete. Presentes en este lugar los miembros de la Junta Directiva 

de esta Federación: Enrique Antonio Arauja Machuca en su calidad de Presidente, Osear René 



mismo, uern 11 auos a cominuac1on: t'K 11v 11:Ku. ue1egac1on a pamc1par en 1a 1 1-'araaa ae 1-'ISta, 

Guat emala; SEGUNDO. Ayuda económ ica a Jorge Luis Palacios Herrera por solicitud prestada a Junta 

Direct iva; TERCERO. So licitud de Video confe rencia entre la atleta Evelyn García y Junta Directiva; 

CUARTO. Propuesta de cooperación con co laborado res de Sa nta An a para orga ni za r eventos. Luego 

de discutirlo entre todos los miembros, se ha n sometido a votación los puntos antes referidos y por 

unanimidad se toman los sigu ientes acuerdos. ACUERDOS: ACUERDO NÚMERO UNO. Se aprueba 

la de legación a part icipar en la I Parada de Pista a rea lizarse el once y doce de marzo de dos mil 

diecisiete en la ciud ad de Guatema la y se aprueba la ca nt idad'de tres cientos dólares de los Estados 

Un idos de América en ca lidad de Viát icos. La de legación qu~da confo rmada así: Atletas: Jennifer 

Alexa ndra Galván Vil lalta, René Douglas Magaña Cortez, Erw in Vladimir Martínez Pilía, Andy Ariel 

Sa lama nca Vi des. Entre nador: Douglas Migue l Portillo Consta nza; Mecánico : Julio Cesar Dubón So lis, 

Delegado : Osear René Hida lgo; NÚMERO DOS. Se aprueba lanuda económica a Jorge Luis Palacios 
' 

Herrar por un monto de cien dó lares de lós Estados Unidos de Améri ca ; NÚM ERO TRES. Se 

coord inará la Video Conferencia so licitada po_r la at leta Evelyn Yesenia Ga rcía de Vega con Junta 

Direct iva; NÚM ERO CUATRO. Se autoriza cooperación con colabora dores de Sa nta Ana para la 

rea lización de eventos de ciclismo. No hab iendo nadas más que hacer con st ar se da por terminada 

la presente acta que firmamos . 

Voca l 
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ACTA NÚ M ERO TRES. En las instalaciones de D'MAIZ, a las qu ince horas del día veint iuno de marzo 

de dos mil diecisiete. Presentes en este lugar los miembros d~ la Junta Direct iva de esta Federación: 

Enrique Ant onio Arauja M achuca en su ca lidad de Preside nte, Osear René Hidalgo Cañada en su 

ca lidad de Vicep residente, Ana Lu crecia Figueroa Müsaus en su ca lidad de Tesorera, José Ismael 

V illacorta Gonzá lez en su ca lidad de Vocal, Osear Amoldo Díaz Estrada en su ca lidad de Voca l y 

Sergio Gonza lez Zepeda en mi ca lidad de Secretario; con el .objeto de rea liza r SESIÓN DE JUNTA 

DIRECTIVA de esta federac ión; sesión que fue Presid ida por el se ñor Pres ide nte de la Junta Direct iva, 
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le r To ur por el Autismo a realizarse del treinta y uno de marzo al dos de abril de dos mil diecisiete; ci~eÉl~ 

QUiNTO. Segu imiento en refere ncia al evento Gran Fondo a realizarse el dos de abril de dos mil 

diecisiete. ACUERDOS: ACUERDO NÚMERO UNO. Se aprueba la realización de la I Fecha de Ruta 

patroc inada por la empresa ROLAN O, y de darán instrucciones·para la realización del referido evento 

a la Ge rencia Genera l y Gerencia Técn ica el jueves veintitrés de marzo de dos mil diecisiete; 

NÚM ERO DOS. Se aprueba la co ntra tación de entrenador Roberto Tolentino como entrenador de 

ruta y pista como servicios profesionales con honorarios mensuales de cuatrocientos cincuenta 

dó lares de los Estados Unidos de Am érica. Se ·delega a la Gerencia General para coordinar reunión 

co n el entrenador Roberto Tolentino para el jueves treinta de marzo. Así mismo para la misma fecha 

se realizará la Vi deo conferencia con la atleta Evelyn García; NÚMERO TRES. Se delega a la Gerencia 

Ge nera l para convocar y coordinar reunión con el Colegio de Comisarios a las diecisiete horas con 

tre inta minutos de l día martes cuatro de abri l de dos mil diecisiete; NÚMERO CUATRO. Se acordó 

enviar una de legación de at letas a la competencia ler Tour por el Autismo a realizarse del treinta y 

uno de marzo al dos de abril de dos mil diecisiete, y se instruye a la Gerencia Técnica a que 

proporcione listado de at letas; NÚMERO CIN CO. Con respecto al evento Gran Fondo del dos de abril 

de dos mil diecisiete, se instruye a la Gerencia Técnica a los siguientes puntos: a) proporcionar lista 

de inscritos a organizador e ir actuali za ndo lista hasta dos días del evento; b) Se enfoque en informar 

J todos los at letas Élites y Sub 23, como Preseleccionados que es indispensable su asistencia al 

evento, ya que se contará como parte de las evaluaciones de rendimiento en el presente año . No 

hab iendo nadas más que hacer constar se da por terminada la presente acta que firmamos . 



ACTA NÚMERO CUATRO. En las instalaciones del Restaurante LE CROISSANNT - Multi Plaza a las 

quince horas del día treinta de marzo de dos mil diecisiete. Presentes en este lugar los miembros de 

la Junta Directiva de esta Federación: Enrique Antonio . Arauja Machuca en su. calidad de 

Presidente , Osear llené Hidalgo Cañada en su ca lidad de Vicepresidente, Ana Lucrecia Figueroa 

Müsaus en su calidad de Tesorera, José Ismael Villacorta González en su ca lidad de Vocal, Osear 

Amoldo Díaz Estrada en su calidad de Vocal y Sergio Gonzalez Zepeda en mi ca lidad de Secretario; 

con el objeto de realizar SESIÓN DE JUNTA DIRECTIVA de esta federación; ses ión que fue Presidida 

por el señor Presidente de la Junta Directiva, y tuvo por. objeto el aná lisis de varios puntos 

planteados como agenda, por parte del mismo, deta llados a continuación: PRIMERO. Funciones del 

entre nador Señor Roberto Tolentino; SEGUNDO. Fondos ~conómicos para preparación de Atletas 

que participarán en Juegos Centroamericanos, Managua 2017; TERCERO. Revisión funciones 

laborales empleados FSC; CUARTO. Informe de Funciones Entrenador Señor Roberto Tolentino. 

ACUERDOS: ACUERDO NÚMERO UNO. Se aprueba que el Señor Roberto To lentino será el 

entrenador de Ruta, Pista y Coordinador de la Se lección Nacional de Ruta para los próximos Juegos 

Centroameri ca nos, así mismo el entrenador Sergio Andreé Clara Regalado será su asistente; 

NÚMERO DOS. Se aprueba que los cuatro mi l quinientos dó lares de los Estados Unidos de América 

sobrantes que habían sido autorizados para la compra de material deportivo (dinero de fondos 

p1 opios ele la FSC), sean reorientados para ser utilizados en la preparación de la Pre-Se lección 

Naciona l que nos representará en los próximos Juegos Centroamericanos, Managua 2017. Se creó 

,is í mismo un Comité de Pre- Selección Naciona l que cooridnara todos los asuntos relacionados a 

ésta. Éste Comité estará integrado por Sr Roberto Tolentino, Sr José Ismael Vill acorta Gonza lez e 

lng. Osear Arnoldo Diaz Estrada. Se deja a criterio de l referido Comité buscar ocho atletas que 

co nforme de forma inmediata la Pre - Selección Nacional; NÚMERO TRES. Se deja a criterio del 

president e de la Junta Directiva para que negocie el retiro del personal adm inistrativo innecesario 

dP. la FSC; NÚMERO CUATRO. Se instruye a la Gerencia General para que convoque a reunión para 

el mart es cuatro de abril del presente al entre nador Señor Roberto To lentino a las diecisiete horas, 

así mismo para coord inar conferencia telefónica con la Atleta Eve lyn García para el mismo día. No 

habiendo nadas más que hacer constar se da por terminada la presente acta que firmamos. 
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Tesorera 

Secretario 

ACTA NÚMERO CINCO. En las instalaciones de la FEDERACIÓN SALVADOREÑA DE CICLSIMO a las 

diecisiete horas del día cuatro de abril de dos mil diecisiete. Presentes en este lugar los miembros 

de la Junta Directiva de esta Federación: Enrique Antonio Arauja Machuca en su cal idad de 

Pres idente, Osear René Hidalgo Cañada en su calidad de Vicepresidente, Ana Lucrecia Figueroa 

!Vhisctus en su ca lidad de Tesorera, José Ismael Villacorta González en su ca lidad de Voca l, Osear 

An oldo Díaz Estrada en su cal idad de Vocal y Sergio Gonzalez Zepeda en mi ca lidad de Secretario; 

rn n el objeto de realizar SESIÓN DE JUNTA DIRECTIVA de esta federación; sesión que fue Presidida 

por el señor Presidente de la Junta Directiva, y tuvo por objeto el aná lisis de varios puntos 

pla nteados como agenda, por parte del mismo, detallados a continuación: PRIMERO. Primera 

Carrera ROLAND; SEGUNDO. Patrocino por parte de Industrias La Constancia; TERCERO. Realización 

de Video Conferencia con Atleta Evelyn García; CUARTO. Visita de Miembros de l Co legio de 

Comisarios de Ciclismo de El Sa lvador; QUINTO. Reunión con Comisión Atletas modalidad PISTA. 

ACUERDOS: ACUERDO NÚMERO UNO. Se acordó que la fecha de la Primera Carrera de Ruta para 

el año 2017, patrocinada por ROLAND se moverá para el domingo 14 de mayo del presente año; 

NÚMERO DOS. El Pres idente de la Junta Directiva, Licenciado Enrique Arauja manifestó que la 

empresa Industrias La Constancia a través de su marca POWERADE, concedió a la Federación de 

Cic lismo un patrocinio consistente en $6,000.00 en efectivo y $6,000.00 en productos 

promociona les para ser utilizados en el año en curso, así mismo informó que existe la posibilidad de 

aumentar dicha donación para eventos especia les si fuere requerido; NÚMERO TRES. Se rea li zó 

VidL: O Conferencia con la atleta Evelyn García, donde solicito fondos por $12,500.00 para su 

prepa ración para los próximos Juegos Centroamericanos Managua, Nicaragua 2017 y los Juegos 

Bo livarianos a realizarse en Santa Marta. Co lomhir1 . 1 r1 ltint;i nir<>rti"" ,, .. tr .. ;..,,... f,...~r1,...r ~,...~ ,....., ,-,...,... "" 



NÚMERO CUATRO. Miembros del Colegio de Comisarios hicieron visita informativa a la Federación 

de Cicl ismo, se concluyó con ellos tres puntos para el beneficio de todas las partes involucradas en 

el cic lismo nacional, el Primer Punto. Se hará un Reglamento Nacional de Ciclismo (éste será 

entrega ndo antes de la primera competencia del año); Segundo Punto. El Colegio de Comisarios se 

comp romete a entregar los resultados de las competiciones de forma oportuna después de 

final iza da cada competencia (siempre y cuando se cumpla con el reglamento nacional); Tercer 

Punto . El Co legio de Comisarios de Ciclismo de El Salvador se compromete a realizar Congresillos 

Técn icos más eficientes; NÚMERO CINCO: Una Comisión de Ciclistas de la modalidad PISTA, se 

acercó a la Junta Directiva para so licitar la continuidad del entrenador Miguel Portillo hasta el 
-

próximo evento de PISTA en Guatema la clasificatorio para los Juegos Centroamericanos y del Caribe. 

La Junta Directiva les informo que se ana lizara y se tomará una decisión de éste punto a más tardar 

en dos días. No habiendo nadas más que hacer constar se da por terminada la presente acta que 

firmamos. 

Tesorera 

Secretario 

ACTA NÚMERO SEIS. En las instalaciones de ALERTA EMPRESA, S.A. de C.V. a las quince horas del 

día cuatro de mayo de dos mil diecisiete. Presentes en este lugar los miembros de la Junta Directiva 

de esta Federación: Enrique Anton io Arauja Machuca en su calidad de Presidente, Osear René 



Libro de actas de Sesiones de Junta Directiva 

4~DE:t.o 

f 
".'1-e,~ \~DES J' ó 

072~ ~ ··ºº"'",, ~ ,i " ',c. i 
;f 'a tnrri 

::o ~ ~ ~<.n 
ro "' r') e:J 
~ \,)"> ... +~ :o.'"' 

\

\ -:,. •,.,. ,.. .t'i. ~ 
,\ ¡.. o,,, ~~,.,"<~ 

' , ,, '-'IC:'rJN~l <;ft. '$ 
~~~C10t.ES<ver'"/ ~-

Directiva, y tuvo por objeto el análi sis de varios puntos planteados como agenda, por parte del 

mism o, detallados a continuación : PRIMERO. Ratificación Delegación que participo en Segunda 

Parada de Pist a, Guatemala ; SEGUNDO. Reintegro Fondos Primera Parada de Pista, Guatemala; 

TERCERO. í-a culta d para el Presidente de la Federación de Ciclismo para autorizar fondos hasta por 

quinientos dó lares prese nta ndo un informe de los gastos cuando sea solicitado. ACUERDOS: 

ACUER DO NÚM ERO UNO. Se Ratificó de la Delegación que participo en la segunda Parada de PISTA, 

Guatema la que se rea li zó el veintinueve y treinta de abri l de dos mil diecisiete en la ciudad de 

Guatemala. La delegación quedo conformada así: Atletas : Jennifer Alexandra Ga lván Villalta, René 

Do uglas M agaña Cortez, Erwin Vladimir Martínez Pilía, Andy Ariel Salamanca Vides. Entrenador: 

Douglas M igue l Portillo Constanza; M ecánico: Julio Cesar Dubón So lis, Delegado: Sergio Andreé 

Clara Rega lado; NÚMERO DOS. Se aprueba cien dólares adiciona les como complemento, para un 

total de cuat roc ientos dólares de gastos utilizados en la Primera Para de Pista, Guatemala para ser 

reinteg rados a Osear René Hidalgo Machuca; NÚMERO TRES. Se aprueba facultar al Presidente de 

la Fe derilción Sa lvadore ña de Ciclismo a la respectiva autorización de fondos hasta un monto de 

Quinie ntos dólares de los Est ados Unidos de América. No habiendo nadas más que hacer constar se 

da por terminada la presente acta que firm amos. 



de Presidente, Osear René Hidalgo Cañada en su calidad de Vicepresiderite, Osear Arnoldo Díaz 

· Estrada en su calidad de Vocal y Sergio Gonzalez Zepeda en mi calidad de Secretario; con el objeto 

de rea li za r SESIÓN DE JUNTA DIRECTIVA de esta federación;1sesión que fue Presidida por el señor 

Presidente de la Junta Directiva, y tuvo por objeto el aná lisis de varios puntos planteados como 

agenda, por parte del mismo, detallados a continuación: PRIMERO. Participación de una delegación 

en el Evento Deportivo Segunda Edición Copa de Cic li smo CONACIP, Aguadilla Puerto Rico, a 

desa rroilarse del 2G al 28 de mayo del corriente; SEGUNDO. Realización de un Evento de Ciclismo 

de íluta para el domingo 04 de junio. ACUERDOS: ACUERDO NÚMERO UNO. Se acordó enviar a una 

de legación de tres atletas de modalidad PISTA al Evento Deportivo Segunda Edición Copa de 

Cicli smo CON1\CIP, Aguadilla Puerto Rico, a desarrollarse del 26 al 28 de mayo del corriente; 

NÚIVIERO DOS. Se acordó programar para el domingo cuatro de junio una competencia de Ciclismo 

de Ruta, estos con fondos de la Federación de Ciclismo que ya estaban en la programación anua l, 

informar a Gerente Técnico José Miguel Rivas para que haga todos los preparativos 

correspondientes, dichos preparativos deben estar listos a más tardar el miércoles 24 de mayo para 

pode r informar a los corredores y la respectiva publ icidad del evento. No habiendo nadas más que 

presente acta que firmamos . 

Tesorera 

Secretario 

J\CTA NÚIVIEnO OCHO. En las instalaciones de la Federación Sa lvadoreña de Ciclismo a las quince 

horas del día trf'int;:¡ rJ¡:, m;:ivn rfp rfn<; m il rfjprjc;jptp Prpc;pntP<: Pn P<:tP 111 0::ir lnc mit>mhrnc rl<> J::, l,onh 
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DIRECTIVA de esta federación; sesión que fue Presidida por el señor Presidente de la Junta Directiva, 

y tuvo por objeto el aná lisis de varios puntos planteados como agenda, por parte del mismo, 

detalla dos a cont inuación: PRIM ERO. Renuncia del Lic. José Miguel Rivas como Gerente Técnico de 

la Federación Sa lvado reña de Ciclismo; SEGUNDO. Renuncia de Sr Roberto Tolentino como 

entrenador de Federación Sa lvadoreña de Ciélismo; TERCERO. Carta de Federación de Guatemala 

por alquiler de equipo para evento de BMX; (_UARTO. Delegación de MTB a participar en el evento 

Fecha Copa Nacional - Ca rtago evento XCO Clase I y Junior UCI Serie XCD Clase Tres Copa América 

MTB, Costa Rica; QU INTO. Destitución de Sr William Bejarano como ordenanza y contratación para 

sustituir la referid a plaza . ACUERDOS: ACUERDO NÚMERO UNO. Se acordó aceptar la renuncia del 

Lic. José Miguel Rivas a partir del día veintinueve de junio del corriente; NÚMERO DOS. Se acordó 

acepta r la renuncia del Sr Roberto To lentino como entrenador. NÚMERO TRES. Se aprobó gestionar 

con la empresa TEXOPS el alquiler de equipo PROGATE para evento a realizarse en Guatemala en el 

Festiva l Olímpico de BMX. NÚMERO CUATRO. Aprobación de la delegación de MTB a participar en 

el evento integrada por los atletas: Ra fae l Antonio Carias Castro, Cristian Edgardo Ruiz Rodrigue z, 

C(~!so Isaac M artinez Aguilar, Blanca Iris Díaz López, Xenia Tomasa Estrada Villalta . NÚMERO CINCO. 

Se aprueba la destitución del Sr William Bejarano de la plaza de ordenanza y se aprueba la 

c011Lratación de l Sr. Brya n López a partir de la fecha ..... No habiendo nadas más que hacer constar 

se da por termina da la present que firmamos . 

Vocal 

Secretario 



ACTA NÚMERO NUEVE. En las instalaciones del Centro Comercial El Paseo a las doce con treinta 

minutos del día cinco de septiembre de dos mil diecisiete. Presentes en este lugar los miembros de 

la Junta Directiva de esta Federación: Enrique Antonio Arauja Machuca en su calidad de Presidente, 

Osear René Hidalgo Cañada en su cal idad de Vicepresidente, Ana Lucrecia Figueroa Müsaus en su 

ca lidad de Tesorera, José Ismael Villacorta González en su calidad de Vocal, Osear Arnoldo Díaz 

Estrada en su ca lidad de Vocal y Sergio Gonzalez Zepeda en mi calidad de Secretario; con el objeto 

de rea lizar SESIÓN DE JUNTA DIRECTIVA de esta federación; .sesión que fue Presidida por el señor 

Pres idente de la Junta Directiva, y tuvo por o.bjeto el análisis de un punto planteado como agenda, 

por parte del mismo, detallado a continuación: PUNTO ÚNICO. Se propone que, en relación a los 

fondos so li citados dentro del presupuesto ordinario al Instituto Nacional de Los Deportes como 

complemento para la compra de material deportivo concerniente en una bicicleta para uso de la 

Atleta Eve lyn Yese nia García Marroquin, que dichos fondos puedan ser reorientados; ACUERDO 

ÚNICO. Se aprueba por unanimidad de los presentes la propuesta de reorientación de fondos . Lo 

anterior en vista de que el material deportivo a ser utilizado por la Atleta Evelyn García fue 

subsanado en su totalidad de forma privada, por tanto se procederá a la respectiva solicitud al 

Instituto Nacional de Los Deportes de reorientación de fondos para que los fondos puedan ser 

uti li za dos para el pago de boleto aéreo, pago de equipaje deportivo y gastos deportivos incurridos 

por la at leta en el desarrollo de la Base de Entrenamiento en El Salvador. No habiendo nadas más 

que hacer constar se da por te rminada la presente acta que firmamos. 

-
Secretario 
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con t reinta minutos del día once de octubre de dos mil diecisiete. Presentes en este lugar los 

miembros de la Junta Directiva de esta Federación: Enrique Antonio Araujo Machuca en su ca lidad 

de Presidente, Osear René Hidalgo Cañada en su calidad de Vicepresidente, Ana Lucrecia Figueroa 

IVlüsaus en su ca lidad de Tesorera, y Osear Arnoldo Díaz Estrada en su ca lidad de Vocal; con el 

obj eto de rea li za r SESIÓN DE JUNTA DIRECTIVA de esta federación; sesión que fue Presidida por el 

seño r Presidente de la Junta Di rectiva, y tuvo por objeto el aná lisis de un punto planteado como 

age nda, por parte del mismo, detallado a continuación: PUNTO ÚNICO. Conformación de 

De legación a participar en Juegos Bolivarianos a realizarse en Santa Marta Colombia, tomando en 

cue nta que el Comité Olímpico de El Salvador solo proporciona dos plazas. ACUERDO ÚNICO. Se 

convocará a los atletas Salvador Antonio Martínez Aguirre y Evelyn Yesenia García Marroquín para 

atender la participación, y en ca so de declinar la participación se convocará al Atleta Andy Ariel 

Sala m anca. No habiendo nadas más que hacer constar se da por terminada la presente acta que 

íirma mos. 

ACTA NÚMERO ON CE. En las instalaciones de la FEDERACIÓN SALVADOREÑA DE CICLSIMO a las 

diecisiete horas del día nueve de noviembre de dos mil diecisiete. Presentes en este lugar los 

miembros de la Junta Directiva de esta Federación: Enrique Antonio Araujo Machuca en su ca lidad 



como agenda, por parte del mismo, detallados a continuac ión: PRIMERO. Conformación de 

Delegación a participar en Juegos Deportivos Centroamericanos Managua 2017; SEGUNDO. Carta 

de direc tivo lng. Osear Arnoldo Diaz; TERCERO. Necesidad de reorientar fondos de eventos no 

rea lizados como Fecha Internac ional BMX, Mundial de MTB OH, Vuelta a Guatemala y Vu elta a 

~~icaragua; CUAHTO. Corresponde ncia anexa de Alca ldía Municipal de San Vicente Unid ad de 

Turismo. ACUERDóS: ACUERDO NÚMERO UNO. Se acordó que la Delegación a participar en los 

Juegos Deportivos Centroamericanos quedaría conformada de la siguiente forma : Modalidad RUTA 

MASCULINO: Sa lvador Antonio Martinez Aguirre, Bryan Fe rnando Mendoza Ramos, José Dagoberto 

Joyil, José Geovvanni Guevara Mej ía, José Ignacio Rubio, Erick Al exa nder Herrera Bojórquez y como 

sup lente í-rancisco de León; RUTA FEMENINO: En vista de que la Atleta Eve lyn García manifestó que 

no participaría, no se convocará a ninguna atleta para participar en la referida modalidad; 

BICIMONTAÑA MASCULINO: ílafa el Antonio Carías, Cristian Edgardo Ruiz, Celso Aguilar, José 

Jeremías y como sup lent e a Charli Crue isi Quiñones; BICIMG>NTAÑA FEMENINO: Iris Diaz López y 

Xenia Tomasa Estrada; ACOMPAÑANTES: Sr Osear Ren é Hidalgo como delegado, Mario Wilfredo 

Contreras Contreras como entrenador RUTA, José Miguel Rivas como entrenador BICIMONTAÑA y 

Julio Cesar Dubón So lís como mecánico en ambas modalidades; NÚMERO DOS. Se procedió a 

entregar carta de lng. Osear Diaz a los Directivos de la Federación Sa lvadoreña de Ciclismo; NÚMERO 

TRES. Se aprobó proceder con las reor ientaciones respectivas para compra de Material Deportivo y 

com plemento para re alización de II Vu elta Futu ro 2017; NÚMERO CUATRO. Según solicitud para 

co ntar con la presencia de cic li stas y com isarios en act ividad deportiva a realizarse en San Vicente, 

se aprueba apoyar la respectiva iniciat iva. No hab iendo nadas más que hace r constar se da por 

terminada la prese nte acta que · amos. 

;Y 

~\ 

ACTA NÚMFRO nnn:: !=n l:::tc inct-:ll-::.rir.nrH· rln I "' rt::n.~nAr1Aa. 1 rA11. • •----·"""• • 
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~ 1Viüsaus en su ca lid ad de Tesorera, José Ismae l Vi llacorta González en su ca lidad de Voca l, y Osear 

Amo ldo Díaz Estrada en su ca lidad de Vocal; con el objeto de realizar SESIÓN DE JUNTA DIRECTIVA 

de esta federación; sesión que fue Presidida por el señor Presidente de la Junta Direct iva, y tuvo por 

()bjeto el aná lisis de un punto planteado como agenda, por parte de l mismo, deta llado a 

con tin uación: PRIMERO. Conformación dé Delegación a participar en Juegos Deportivos 

Ce ntroamericanos Managua 2017 en la moda_lidad de Bicimontaña; SEGUNDO. Correspondencia de 

Sr. Sergio Gonzalez; lERCERO. Reorientación de fondos por tras lado de At leta Erick Al exander 

Herrera Bojórquez res idente en los Estados Unidos de América para part icipar en los Juegos 

Deportivos Centroamericanos Managua 2017; CUARTO. Rea lización de evento para fina les de 

fe brero del próximo año para catego rías UCI. ACUERDOS: ACUERDO NÚMERO UNO. Se acordó que 

los at let ¡:1 s a conformar Delegación a participar en los Juegos Deport ivos Centroamerica nos en la 

moda lidad de Bici montaña queda ría conformada por: José Jeremías Escobar Av il és y Rafae l Antonio 

Carias Castro, lo an terior al apegarse a la última actualización de l Instructivo Técn ico de los Juegos 

Ce ntroamericanos Managua 2017; NÚMERO DOS. Se proced ió a la lectura de la carta enviada por 

,·l '-i r <; ergio Go nza lez; NÚMERO TRES. Se acuerda con por mayoría con una abstención de l Sr. Osear 

l\r• né ll1dalgo Cañada para reorientar fondos del evento Internacional Mundial de Ciclismo DownHi ll 

paré1 pago de bo leto para el Atleta Erick Alexa nder Herrera Bojórquez para tras lado desde los 

i- stados Unidos de América a El Salvador, para así poder participar en los Juegos Deport ivos 

LPntroamericanos en la modalidad de Ruta; NÚMERO CUATRO. Se discutió la realización de un 

1~vento para las fechas del 23 al 25 de febrero 2018 en categorías UCI para lo cua l se requerirá la 

¡;f•s i ión para contar co n veinte habitac iones del Hotel INDES, y se delega al Sr Gerente General para 

rea lizar la referida gestión . No habiendo nadas más que hacer constar se da por term inada la 

prese nte acta que firmamos. 

/¡ 
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ACTA NÚMERO TRECE. En las insta laciones de la FEDERACIÓN SALVADOREÑA DE CICLSIMO a las 

diecisiete horas del día veintiuno de diciembre de dos mil diecisiete. Presentes en este lugar los 

miem bros de la Junta Directiva de esta Federación: Enrique Antonio Arauja Machuca en su calidad 

de Presidente, Osear René Hidalgo Cañada en su calidad de Vicepresidente, Ana Lucrecia Figueroa 

Müsaus en su ca lid ad de Tesorera, José Ismael Villacorta González en su calidad de Vocal, y Osear 
1 , 

Arnoldo Díaz Estrada en su ca lidad de Vocal; con el objeto de,realizar SESION DE JUNTA DIRECTIVA 

de esta federación; sesión que fue Presidida por el señor Presidente de la Junta Directiva, y tuvo por 

objeto el análisis de un punto planteado -como agenda, por parte del mismo, detallado a 

cont inuac ión: PRIMERO. Se recibió informe de Participación de Delegación de Ciclismo en los Juegos 

' Deport ivos Centroamericanos Managua, Nicaragua 2017;, SEGUNDO. Se analizó desarrollo de 11 

Vuelta Ciclista Futuro 2017; TERCERO. Se discutió la necesidad de realizar tres fechas de ciclismo de 

ruta en 2018 para el apoyo de los jóvenes ciclistas; CUARTO. Se discutió convocar para el día jueves 

once de enero a los patrocinadores de la 11 Vuelta Futuro en Restaurante Las Brumas. ACUERDOS: 

ACUERDO NÚMERO UNO. Se aprobó informe recibido de la participación de Delegación en los 

Juegos Deportivos Centroamericanos Managua, Nicaragua 2017; NÚMERO DOS. Se procedió al 

análisis de la 11 Vuelta Ciclista Futuro y se aprobó la continuidad del desarrollo del evento para 
, i 

siguiente año 2018; NUMERO TRES. Se acuerda la realización de tres fechas de Ciclismo de Ruta con 

el objetivo de apoyar a jóvenes ciclistas, las referidas fechas serán programadas a inicios del año 

2018; NÚMERO CUATRO. Se aprueba la rea lización de una cena convivía el 11 de enero de 2018 con 

los patrocinadores de la 11 Vuelta · turo como agradecimiento por el apoyo a los niños, niñas y 

iendo nadas más que hacer constar se da por terminada la 
1 

Tesorera 
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En este estado se cierra el Libro de Actas de sesiones de Junta Directiva, 

correspondiente al año dos mil diecisiete, de la FEDERACION SALVADOREÑA DE 

CICLISMO, en el cual se ha asentado TRECE ACTAS contenidas del folio SESENTA 

Y OCHO VUELTO al SETENTA Y CINCO VUELTO. Y no habiendo nada más que 

hacer constar autorizo el cierre del prese!lte libro, en la ciudad de San Salvador, a los 

veintitrés días del mes de abril del año dos mil dieciocho. 

El Suscrito Jefe del Registro Nacional de Federaciones y Asociaciones Deportivas 

Nacionales del Instituto Nacional de los Deportes del El Salvador INDES, AUTORIZA, 

el uso del presente libro de actas de Sesiones de Junta Directiva de la FEDERACION 

SALVADOREÑA DE CICLISMO, para el presente año, el cual inicia a partir del fo lio 

SETENTA Y SEIS VUELTO. En la ciudad de San Salvador a los veintitrés días del mes 

de abril de dos mil dieciocho 

Lic. Ernesto Orellana Duarte 
JE/:E oe REGISTRO 


